



Ve Corte corporativa

CLAUDIA SALAZAR

La consejera de la Judicatura federal, Celia Maya, afirmó que el corporativismo tiene enclaustrada a la Suprema Corte y que el Consejo de la Judicatura (CJF) está colapsado.

En el foro de la reforma judicial, dijo que compartía la propuesta de separar de la Corte al CJF.

Propuesta por el Presidente AMLO, Maya dijo que la Corte no ha honrado la misión que le han confiado.

“Y del Consejo de la Judicatura, pues hay que decirlo, las estipulaciones normativas y los esquemas administrativos que fueron expedidos para regularlo lo han ahogado, lo han colapsado.

“Lo que han producido es un incremento de poder en un solo órgano, la presidencia de la Corte”, dijo.

El ex consejero electoral, Jaime Cárdenas, aseguró que las reformas de 1994, el Poder Judicial incrementó “inmensamente su poder”, no sólo privilegios y salarios, sino también en poder jurídico.